

Herzliche Einladung zum FAMILIENSONNTAG

zu den Ausstellungen

STEPHAN HASSLINGER. PAISLEY.
Zucker für den Raum.

JÁCHYM FLEIG. BESATZ.
Plastik und Interventionen
in den Raum.

Sonntag,, 22 April 2018
von 11.00 bis 17.00 Uhr

Erwachsene 5 € /3 € ermäßigt
Kinder und Jugendliche frei



SEHEN, STAUNEN, MITMACHEN !

Neben dem Betrachten der Ausstellungen können große und kleine Besucher im Museumsatelier zur Tat schreiten und selbst künstlerisch tätig werden.

Die beiden Ausstellungen zeigen ganz verschiedene Möglichkeiten Skulpturen zu schaffen. Stephan Hasslinger arbeitet mit Ton und verarbeitet ihn zu Schlaufen, Schlingen, Netzen und Gittern.

Jáchym Fleig hat einen ganz anderen Ansatz. Mit Materialien, die in jedem Baumarkt erhältlich sind, schafft er Gebilde, die aus der Decke und aus Raumecken zu quellen scheinen. Mit den gleichen Materialien wie der Künstler, das heisst mit Gips, Karton oder Styropor arbeiten wir auch im Museumsatelier.

Die Kurzführungen finden jeweils um 11.00, 13.30 und 15.30 Uhr statt.

Sie können gerne auch unabhängig davon kommen und sich im Museumsatelier künstlerisch betätigen.